PERIÓDICO

La Razén

**PÁGINA** 

14

**FECHA** 

HA SECC

SECCIÓN

20/01/2025 NACIONAL



## Enfrentamiento en Nuevo Laredo deja tres heridos

| Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

**EN LAS PRIMERAS** horas de este domingo se reportó un fuerte enfrentamiento entre civiles armados y elementos del Ejército en el municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, con saldo de tres lesionados.

La Vocería de Seguridad estatal informó que el choque armado se presentó luego de que los efectivos castrenses fueron agredidos cuando realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en la colonia Riveras del Bravo, en la demarcación fronteriza.



EL PASADO viernes, sicarios de grupos rivales del crimen organizado se enfrentaron durante ocho horas en

la carretera que conduce a San Fernando.

"La noche de hoy, mientras elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional realizaban recorridos de seguridad y vigilancia, repelieron agresión por parte de civiles armados en la colonia Riveras del Bravo, en Nuevo Laredo. Se reportó mediante la Línea de Emergencias 911 tres civiles heridos, por lo cual se solicitó unidad médica para la atención correspondiente", dijo la Vocería.

Debido a estos hechos, el Consulado General de Estados Unidos en Nuevo Laredo alertó a sus ciudadanos y colaboradores sobre actos de violencia y les pidió resguardarse en sus domicilios o lugares de alojamiento.

"El Consulado ha recibido informes de múltiples tiroteos en toda la ciudad de Nuevo Laredo. Se recomienda al personal del gobierno de EE. UU. que se resguarde en el lugar", anunció desde su cuenta de X.

Por su parte, la presidenta municipal de Nuevo Laredo, Carmen Lilia Canturosas, pidió a los habitantes de la demarcación tomar precauciones, resguardarse y mantenerse informados.

La funcionaria posteó en sus redes: "Atención familia. Me reportan situación de riesgo en diferentes puntos de la ciudad. Tomen sus precauciones, resguárdense y manténganse atentos para evitar incidentes; seguiremos informando".

El pasado viernes, sicarios de grupos rivales del crimen organizado que se disputan el control de la zona se enfrentaron durante ocho horas en la carretera que conduce a San Fernando.

1

**Mensaje** de alerta emitió el Consulado de Estados Unidos